

Sinergitas TNI-POLRI, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Ajak Warga Barugbug Jaga Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.INFORMAN.ID

Dec 25, 2024 - 22:19



Polres Karawang - Dalam rangka memastikan perayaan Natal 2024 dan tahun baru 2025 (Nataru) di Kecamatan Jatisari berjalan aman dan kondusif, sinergitas antara TNI dan POLRI terus diperkuat. Bhabinkamtibmas Polsek Jatisari Polres Karawang, bersama Babinsa Koramil 09/Jatisari Kodim 0604/Karawang, melaksanakan kegiatan sosialisasi dan penggalangan warga di Desa Barugbug,

Kecamatan Jatisari, Karawang. Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Lilin Lodaya 2024 yang difokuskan pada upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Perayaan Natal 2024 dan tahun baru 2025.

Kegiatan sambang yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Jatisari Polres Karawang Aiptu Heru Setiawan, dan Babinsa Koramil 09/Jatisari, Sertu Asep, menjadi ujung tombak dalam menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga binaannya.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA, menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga situasi keamanan yang kondusif. "Perayaan Natal dan Tahun Baru adalah momentum penting bagi masyarakat terlebih Bagu umat kristiani, namun kita harus tetap menjaga persatuan dan kesatuan. Jangan sampai terprovokasi oleh isu-isu yang bisa memecah-belah tali silaturahmi antar tetangga, saudara, dan kerabat," ujarnya.

Kapolsek Jatisari menambahkan, bahwa sinergitas antara TNI dan POLRI tidak hanya terlihat dalam tugas operasional, tetapi juga dalam upaya preventif melalui sosialisasi kepada masyarakat. "Kami mengajak seluruh warga Barugbug untuk bersama-sama menjaga stabilitas keamanan dengan tidak mudah terpengaruh oleh berita hoaks atau informasi yang belum jelas kebenarannya. Mari kita ciptakan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 yang aman, damai, dan kondusif," katanya.

Dalam kegiatan tersebut, warga juga diberi pemahaman tentang potensi ancaman yang dapat mengganggu Kamtibmas selama nataru. Warga diajak untuk melaporkan segera kepada pihak berwajib jika menemukan adanya indikasi gangguan Kamtibmas.

Selain sosialisasi, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga melakukan patroli bersama di sekitar wilayah Desa Barugbug untuk memastikan keamanan lingkungan tetap terjaga. Mereka berkomitmen untuk terus bersinergi dalam menjaga kondusivitas wilayah hingga perayaan nataru selesai.

Operasi Lilin Lodaya 2024 ini merupakan bentuk nyata dari keseriusan TNI dan POLRI dalam mengawal jalannya Perayaan Natal dan Tahun Baru. Dengan adanya kolaborasi yang solid antara kedua institusi ini, diharapkan situasi Kamtibmas di seluruh wilayah Kecamatan Jatisari, khususnya di Desa Barugbug, dapat terjaga dengan baik sehingga masyarakat dapat menjalankan perayaan Natal dan Tahun Barunya dengan aman dan nyaman.

Operasi ini juga mengingatkan pentingnya peran setiap individu dalam menjaga perdamaian, menghindari konflik, dan tidak mudah terhasut oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan. Semua pihak diharapkan dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan yang aman dan damai selama Perayaan Natal dan Tahun Baru 2025. Pungkas Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.DH.,MM.,CHRA

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain